

七五三誕生会🎂

令和5年11月13日

今年度第3回目の誕生会🎂を、9日（木）に行いました。将史君だけのお祝いでしたが、ほのぼのとした雰囲気の中、みんなで祝いすることができました。ちょうど前の日の8日が誕生日だったのでグッド・タイミング♡5歳のお誕生日、おめでとうございました😊

幼稚園での「誕生会」は、残すところ、3月3日に予定している「ひなまつり誕生会」のみとなります🎊最後の周君、もうしばらくお待ちください。



主役の登場♡

みんなが作った
千歳飴の袋🎁
を飾り付け

<本物の「飴」は
今日のお土産!>



これから「七五三誕生会」を
始めます。

[もう1人のきりんさんが
お休みなので僕が頑張ります!]



将
来
の
夢
は
科
学
者
で
す
🎓



いつものように
みんなからの手作りの
プレゼント♡
“お誕生日おめでとう🎉”



5本のろうそくを
勢いよく吹き消し🎂
♪ハッピーバースデー♪



続いて
園長先生のお話と
清野さんのお話と
お楽しみ♡



突然ですが 穴のあいたくるみの実…？ リスがかじった痕なんです！（近所の方からいただき証拠の写真も！）

※あちこちで野生動物のニュースが出ているので＜熊も食べるかも?!＞（動物図鑑も見ながら）



いつものように 清野さんの昔話（もちずり観音のお話♡「鏡石」）



清野さんは、いつもお話に応じた物を準備してくださって！

今回は、「繭[まゆ]」♡



← これで七五三誕生会
を終わります。

会が終わって
お楽しみ おやつタイム
パクパク ペロリ♡



七五三 と言えば
シュークリームではなく
「千歳飴(ちとせあめ)」♡
後ろに飾った手作り袋
に「本物」を入れて
お家にお持ち帰り♡



幼稚園に来た子どもたちは、みんな元気です♡

この前までは、暑いと言っていたのに…

11月半ばとなり、寒くなってきて、体調を崩す子もいます☹

“子どもは風の子” これからも元気に過ごして行きましょう☺